

<行事等について>

12月7日(土)・・・生活発表会(幼児クラス)を予定しています。詳細はお手紙をご確認ください。

舞台や準備等の手伝いに保育士を動員できるよう、ひよこぐみ、ちゅうりっぷぐみ、たんぽぽぐみの長子のご家庭でお休みのご協力ができる方はお願いします。

12月24日(火)・・・園だより(1月行事予定)と献立表(1月)の配布

12月28日(土)・・・保育納め・お弁当の日となっています。

12月30日(月)から1月4日(土)まではこども園は休園です。1月6日(月)が保育始めとなります。

年末年始の登園に関する出欠確認を給食の食材の発注などの関係から確認させていただきます。

各クラス前に出欠表を貼り出しますので12月13日(金)までに記入のご協力よろしくお願いします。

<餅つき会お手伝いのお願い>

12月13日(金)の餅つき会でお手伝いをしていただける保護者の方がいましたら保育士までお声かけください。餅を切り分けたり、丸めたりしていただきたいと思います。



餅のつき手になってもらえるお父さんやおじいちゃんの参加もお待ちしております。子ども達と一緒に餅つき会を楽しみましょう。

園庭に出ると子どもたちは追いかっこや鬼ごっこを楽しむ姿が見られます。子どもたちの好きな遊びの一つです。昔から伝承されている鬼ごっこは保護者の方も子どもの頃に一度は遊んだことがあると思います。鬼ごっこは一人ではできず、自分以外の人と協調しながら全力で走る中で様々な力が育っていきます。



- 全力で走る・・・走るのが苦手な子どもも逃げる、追いかけるという目的ができ、追いかっこや鬼ごっこになると楽しく思い切り走ることでき、長時間走り続ける持久力や基礎体力が育ちます。
- 体の動きをコントロールする・・・瞬間的に走り出す瞬発力や走る速さを調整し、細かな動きを必要とする敏捷性が育ちます。倒れないようバランスをとったり、転ばないように踏ん張ったりといろいろな体の箇所のカムフラージュも使います。
- 予測したり、考えたりする・・・鬼から逃げる為に走る方向を変えたり、自分以外の人々の動きや位置を予測・把握したりしながら空間認識力が育ち、その中で思考や判断を繰り返し行います。
- 仲間意識が膨らむ・・・友だちと一緒に話し合ってルールを決める中で対話する力が育ち、人数や年齢でいろいろなバリエーションの鬼ごっこもできその中で役割もできる。遊びの中で様々なコミュニケーションや関わりを持ちながら協調性も育ちます。

<手洗いが大切です>

嘱託医さん等に聞くと手洗いが一番感染症予防で大切になると言われます。石鹸やハンドソープを使った丁寧な手洗いでウイルスは手洗いなしとき(約100万個)の約0.001%(数十個)まで除去できます。こども園でも感染症予防として子どもたちに手洗いの大切さを伝えています。

ご家庭でも帰ったらお子さんと一緒に手洗いをして感染症予防をして元気に過ごせるようにしましょう。



<お願い>

□暗くなる時間が早くなっています。お迎えの後、暗い中、園庭で遊ぶとケガに繋がりますので遊ばずに帰りましょう。また、駐車場や道路も子どもの姿が見えにくいので十分に気をつけてください。

□感染症にかかりやすい時期です。体調面に留意してもらい、発熱や風邪症状等、体調が悪い場合は医療機関の受診と医師の療養指示等に合わせた登園をよろしくお願いいたします。

